

DANPOMDAM V/BRAWIJAYA Resmikan Musholla Al Iman di Subdenpom V/4-4 Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 10, 2024 - 14:31



Danpomdam V/BRAWIJAYA, Kolonel CPM Karti Amyus saat menggunting pita peresmian.

BANGKALAN, – Komandan Polisi Militer Daerah Militer (Danpomdam) V/Brawijaya, Kolonel CPM Karti Amyus, SH secara resmi meresmikan Musholla Al Iman di lingkungan kantor Subdenpom V/4-4 Bangkalan, Kamis (10/10/2024).

Kegiatan peresmian ini dihadiri oleh sejumlah pejabat militer setempat, tokoh masyarakat, serta warga sekitar. Selain meresmikan musholla, Danpomdam juga berkesempatan memberikan santunan kepada anak-anak yatim piatu serta membagikan paket sembako kepada masyarakat yang membutuhkan.



Peresmian Musholla Al Iman ini menandai kontribusi nyata dalam menyediakan sarana ibadah bagi personel Subdenpom serta masyarakat di sekitar kantor. Musholla yang terletak di kawasan strategis dekat alun-alun kota Bangkalan diharapkan dapat menjadi tempat beribadah yang nyaman, khususnya bagi masyarakat yang sedang berada di area tersebut pada waktu-waktu tertentu.

Dalam sambutannya, Kolonel CPM Karti Amyus menyampaikan rasa syukur dan bahagia atas peresmian musholla tersebut. "Pada hari ini tentunya sangat berbahagia, dimana saya mempunyai kesempatan untuk meresmikan Musholla Al Iman di Subdenpom Bangkalan. Harapan saya, keberadaan musholla ini dapat mendukung pelaksanaan ibadah, tidak hanya bagi personel Subdenpom, tetapi juga masyarakat umum yang berada di sekitar kawasan ini," ungkapnya.

Kolonel Karti Amyus juga berharap dengan adanya musholla ini, dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan bagi seluruh personel di Subdenpom V/4-4 Bangkalan. "Pembangunan ini tentu saja diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi peningkatan keimanan dan ketakwaan bagi seluruh personel Subdenpom Bangkalan, sekaligus menjadi bukti partisipasi kami dalam memberikan manfaat bagi masyarakat," tambahnya.

Selain itu, Kolonel Karti Amyus mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Bangkalan yang turut mendukung terlaksananya pembangunan Musholla Al Iman. "Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak, khususnya masyarakat Bangkalan, yang telah mendukung penuh proses pembangunan musholla ini. Semoga musholla ini dapat menjadi sarana yang bermanfaat bagi kita semua," pungkasnya.

Kegiatan peresmian musholla ini kemudian dilanjutkan dengan acara santunan kepada anak yatim piatu, sebagai bentuk kepedulian Danpomdam V/Brawijaya terhadap masyarakat yang membutuhkan. Selain itu, paket sembako juga dibagikan kepada masyarakat kurang mampu di sekitar kantor Subdenpom,

menambah kesan kebersamaan dan kepedulian sosial pada momen tersebut.

Dengan adanya Musholla Al Iman, diharapkan Subdenpom V/4-4 Bangkalan tidak hanya menjadi tempat pelaksanaan tugas kepolisian militer, tetapi juga menjadi tempat yang mampu memberikan ketenangan spiritual bagi seluruh personel dan masyarakat sekitar.